
25 Pièces

3200 m²

Réf. M1171

3 760 000 €

Lectoure
Maison à vendre (32700)
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Unique opportunité pour restaurer une propriété historique comprenant

un  château  d'environ  950  m²,  un  beau  parc,  des  dépendances,  un

moulin,  une  maison  de  meunier  et  4  fermes  et  dépendances,

l'ensemble sur 208 hectares de terres cultivables et bois traversés par

une  rivière.  Le  château  inscrit  MH  qui  date  du  XIIIème  siècle  avec  un

châtelet crénelé, des anciennes douves, tours de garde, canonniers et

meurtrières,  des  murs  de  2  mètres  d'épaisseur,  était  initialement  un

château défensif avant des aménagements au début de la renaissance

(cloîtres, galerie et escalier en pierre à vis dans le ...

This  is  a  unique  opportunity  to  restore  a  historic  property  including  a  château  of

approximately  950  m²  of  habitable  space,  a  park,  outbuidings,  a  mill  house  and

millers  house,4  farm  houses  and  outbuildings  and  208  hectares  of  woods  and

cultivable  land  crossed  by  a  river.The  château  listed  "monument  historique"  dates

from  the  XIII  century  with  its  crenelated  gate  house,  former  moat,  sentry  towers,

archer  slits,  2  metre  thick  walls  was  originally  used  for  defensive  purposes  with

alterations  in  the  early  renaissance  period  (cloisters,  galery,  spiral  stone  staircase

and hexagonal dungeon tower ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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